

日常の風景♪

洗濯物干しのお手伝いを進んでしてくれているRさん！

「天気が良いから、あつという間に乾かない♪」と気分良く洗濯物のシワを伸ばしてくれています。



息子さんとお孫さん家族の面会♪家族の顔がそろい明るく朗らかなTさん。曾孫さんにも会えて、手を握ったりスキンシップをたくさん嬉しそうにしていました。

いつも顔馴染みの理美容室の方にヘアカットして頂きました。「すっきりしたな〜♪」と仕上がりに大満足のTさん。女性の方も話が盛り上がり楽しいひと時に♪ヘアカットが楽しみな皆さんです♪



枝豆の豆とり作業！

「良い匂いするない。」と茹でた枝豆の香りを楽しみながら、一つ一つ豆をとってっていました。たまに、つまみ食いする方も・・・。



サプライズ職員の産休中のスタッフが赤ちゃんを連れて遊びに来ると、小さなお客様に皆さん夢中。もみじの手や可愛い表情に釘付けで思わず笑顔がこぼれてきます。

グループホーム花水木へのお問い合わせ

認知症高齢者の方の入居介護、デイサービスを行っています。入居申請やデイサービスの利用に関する相談や見学などお気軽にどうぞ。 ※ボランティアさんも大歓迎です。

《連絡先》 グループホーム花水木 角田市角田字中島上 170-21

《電話》 0224-61-2777



グループホーム

花水木 通信



(有) カナガミケアリンク No.170 平成 30 年 9 月 10 日発行

夏の猛暑がやわらぎ、朝夕の空気に少しずつ秋の気配を感じるようになってきました。お盆には自宅に戻り家族と過ごされる方、ご家族に来ていただき花水木で過ごす方・・・と、それぞれが心温まるひとときを過ごしました。

季節の変わり目を体で感じるようになり、過ごしやすいこの時期でも寒暖差に気をつけながら散歩やドライブ等外に出る機会を増やし、皆さんと秋探しをしたいと計画しております。

今月からスタッフが一人加わり男性の方で遠藤さんです。介護の世界で色々経験を積まれております。花水木にまた優しい風が吹きます。宜しくお願いします。

お盆には...

お盆の定番！牛や馬に似たたす・キュウリと提灯を用意しこの季節には何があるのかを感じていただく様にホールの和室に準備させていただきました。皆様、興味深々で見られたり「あっ！今日からお盆だったね。」と思い出す方も多くお迎えする準備が出来ました。



お盆かざりを見て、「あ〜。お盆なんだね。こういうの飾って良いですね。」と手に取り懐かしく、お盆である事をかみしめていた。



広島の前爆の日放送。サイレンと共に TV にむかって黙祷しご冥福を祈りました。黙祷後には、「戦争は嫌だね。」と思出した方もいました。

おはぎ作り♪

「おはぎ」作りに挑戦！
ボールをおさえる係りとつぶす係りに分かれての協同作業。悪戦苦闘される方もいれば、昔を思い出しながら作られる方もいて楽しく過ごしました。



おはぎのご飯を用意中！
めん棒にご飯がくっつく為「ふ〜。重いわね。」と言いつつ、手を止める事なく力を込めてつぶすのに集中しました。終わると、やりきった様子でした。

体と心を動かして・・・

代表のピアノに合わせてリトミックや体操に参加。初参加のHさんは、ピアノの音を聴きながらやる気にあふれており、気持ちよく体を動かされたようです。



懐かしい曲に合わせてながら歌を歌うSさん。歌い終わると、「懐かしいですね。」と昔を思い出したような様子で微笑まれ、又皆様の歌に耳を澄ませて聴いて楽しいひと時でした。



夏も終わりに近づき、そろそろ見納めの向日葵を手作りしました。作る時では、「ここどうするの？」と積極的に質問するIさん。完成すると「可愛いね。」と満足されていました。



けやきの杜夏祭り



けやきの杜にて歌や踊りをみて手拍子や小さな声と一緒に歌ったりと楽しい一時を過ごさせていただきました。ありがとうございました。



お祭りの後に、スイカやチョコバナナ・大判焼きなどお祭りに欠かせないお菓子を沢山いただきました。「スイカ甘くてウマイ!」とお腹も楽しさも大満足でした。



お楽しみ外出



「美よし」さんにて昼食! 「私、若い頃にね友達と来たんだよ。」と思い出を語ってくれました。天井を注文し、「美味しいない。」と天ぷらを完食しました。



楽しみにしていた娘さん夫婦との外出! ウキウキ気分です。「いってきます。」と出掛けられ、楽しい時間をゆっくり過ごす事が出来たようです。

新しい仲間

今月から、新しいスタッフが仲間いりました。男性という事と親しみやすさで皆さん嬉しそうにお話をされ親交を深めていました。これから、よろしくおねがいします。

